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Ano VII - Número 389 R$1,25

Polícia Militar elege
Comandante Mirim

por Um dia, menino
de 10 anos da Escola

Ivo D'Aqüino.

Rodovia Federal, Br 470,
volta a ser controlada por

radares móveis.

METAS
o seu Jornal

Nova rotatória gera
acidente e confusão
no trânsito, logo no

primeiro dia de uso.
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Começa. o Bazar do Hospital, ,

REVENDA
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5i Telefones celulares, móvel efixo
-
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Receptores, MP4
Câmera digital
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o Dr. Fernando Cesar Buchen
CRM 9295 - Ortopedia e Traumatologia

o Ora. Anna Paula M Piechnik
CRM 10443 - Ortopedia e Traumatologia

o Dr. José Fernando Schmitt
CRM 3639 - Cardiologia

o Dr. Silvio Cleffi
CRM 10553 - Cardiologia

o Dr. Luiz Carlos Fonseca de Mello
CRM 2314 - Neurologia,
Neurocirurgia e Acupuntura

o Dr. Cleber A. Palma
CRM 12619 - otoninolaringologia e

Cirurgia Plastica de Face

Rua José Krauss, 97 :_
.anexo ao Hospital.Nossa Senhora do Perpétuo Soc:orrt::
Fone: 3332.0474/3332.4623 .1_
.'
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ESPA O ABERTO

LEITOR ARTIGO'EDITORIAL

Ponto de vista
Avalanche de cocaína

Risco para o mercado
Domingo passado foi o Dia das

Mães. Muitas das pessoas sensíveis
não puderam deixar de lembrar
nesse dia da mãe do pequeno João

Hélio e de todas as mães que
tiveram seus filhos mortos nesta

batalha suja e sangrenta do tráfico.
Como se não bastasse a dor, um
perigoso círculo vicioso começa a

se agigantar porque as

circunstâncias atuais poderão nos'
levar a um seno impacto.
econômico, atrasando ainda mais o

crescimento do país e deteriorando
o turismo.

A violência passa a ser um

condicionante porque medidas
adicionais de segurança podem
aumentar o custo de fazer negócios
no Brasil, onde já convivemos com

altas taxas de juros e impostos. Essa
avalanche de .cocafna que ameaça o

Brasil se torna o inimigo comum de
todos nós.

Essa é a nossa guerra. Sem

fronteiras, sem bandeiras e sem

uniformes.

A violência explode no Brasil. Só
nos primeiros sete dias de maio, um
único hospital no Rio de Janeiro,
contabilizou 40 atendimentos

provocados por armas de fogo. O
número já é maior que o registrado
nesse hospital em todo o mês de
maio do ano passado: 37. Em todo

.

o ano de 2006 foram 473 casos

contra 236 até a primeira semana

desse mês. Em quase todos os

estados e até em cidades onde até
.

há pouco tempo se podia viver

tranqüilamente acontecem brutais
atos de violência. A polícia não

consegue estar em todos os lugares
e a população vai ficando à mercê
de traficantes e de milícias que,

supostamente, estão ali para

protegê-la.
.

O assunto está na mesa de
debates e especialistas na área estão
considerando que o tráfico de
cocaína é o sustentáculo do crime

organizado brasileiro e, portanto, o

responsável pela violência que se

alastra pelo país.

-

Com a vigência do novo

Código Civil e a: criação de
mecanismos como a penhora on

line, os acionistas e

administradores de sociedades
anônimas têm se tornado cada vez
mais reféns da chamada

"desconsideração da

personalidade jurídica". Sob o
.

manto desta teoria, os acionistas
e administradores de sociedades
anônimas estão sendo

surpreendidos com o bloqueio
judicial de contas correntes,
dividendos e ações .

Essa insegurança jurídica põe
em risco o ambiente de negócios
no Brasil, afugenta investimentos
estrangeiros e significa uma

ameaça à entrada de novos

administradores, acionistas e

investidores nas empresas e no

mercado de capitais. A teoria,
prevista no Código Civil, foi
criada com o objetivo de coibir a

fraude, a má-fé e o abuso na

gestão das sociedades. No

entanto, as sociedades anônimas

já têm. suas regras próprias
previstas na Lei 6.404/1976, com
dispositivos que estabelecem a

responsabilidade dos gestores.
Os administradores e

acionistas estão sendo

surpreendidos também com a

conseqüente penhora de valores
em conta-corrente pela penhora
on-line. Criado a partir de
convênio firmado entre os

tribunais superiores e o Banco

Central, sua constitucionalidade é

questionável, uma vez que o

bloqueio ocorre inesperadamente
e sem qualquer chance de defesa

para a pessoa prejudicada.
Apesar da agilidade para ser

efetivada, a correção do erro e a

devolução 'dos valores bloqueados
podem levar mais de um ano, e,
os custos para acompanhamento
do processo são imputados
exclusivamente à pessoa
prejudicada. Num momento em

que o mercado registra uma

crescente abertura de capital na
bolsa de valores, esses fatos vêm
na contramão' do progresso
econômico e desenvolvimento.

.

. não' foi isso que ela proporcionou eriJ.
� seu dia de estréia. Logo ql:tanâo foi
'instaladà gerou elogios, minutos
depois já expôs OS defeitos.

As chuvas são mais um exemplo
de que, O" bom e o ruim, dependem
do ponto de vista. Pára o SAM,ÂÊ
êl

ft

beJll. vinda;s, pois. 'a cidade
rre o riSGO d� sofrer

,,_ '»0'.··. ···C

.
água, smas pergu a

Secretária de Obras se ela gosta
quando há �ssas ehuyas fortés.':É
provável que:'aresposta sejâne .

O' tempo ruim .só traz àt os

. problemas-de inJra-estrutura da
Cidade e congestiona os telefones do

departamento.
A semana' promete basta'nte

<agitaç�6 na cidade, para uns será

bom, porém para outros ...

Joice Quadros - Jornalista
Errata:

Na edição passada,
publicamos .na matéria sobre a

Festa de Lançamento do Rodeio
do CTG Coração do Vale,

equivocadamente o tesoureiro
Tarso como presidente da entidade.
O presidente é o senhor Célio
Bornhausen.

Na boca do povo•.•
Você irá colaborar com a campanha

do Hospital?
Com o que eu

puder irei
contribuir. Ana
Lúcia Soares,
bairro Gaspar

Grande,
confeccionista

'nunca vi

resultado. Maria
de Fátima./

Ajudarei porque
precisamos de um
Hospital na cidade.

Ana Maria Lacerda,
bairro Santa

Terezinha; dentista
Felipe Luz - Ex-secretário de
Estado da Agricultura de se
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Política
Audiência pública lota
Câmara de vereadores

• j i.'

A audiência pública
na noite de quarta

feira (16) reuniu mais de
cem pessoas e gerou
polêmica na Câmara de

Vereadores, em Gaspar.

O OBJETIVO DO encontro foi

discutir o projeto de lei n039/2007,
que autoriza o poder municipal a
anular e suplementar saldos de

dotações orçamentárias da

administração direto do município
de Gaspar. A audiência foi

organizada pelos vereadores, e

segundo a vereadora Mariluci

Deschamps Rosa (PT), assim a

população pôde conhecer o projeto
e questioná-lo, para que depois não

pensem que os vereadores rejeitarani
um projeto que traria crescimento

para o município.
A intenção da administração.

municipal é retirar da Secretaria de

Educação, Agricultura e outras o

valor de R$ 800 mil reais, para

Marilucci questiona
investimentos

aplicar eni outras áreas,
principalmente na aquisição de

novos terrenos. Segundo
informações da Secretaria, a

. obrigatoriedade do município com

a Lei de Responsabilidade Fiscal é

de aplicar 25% de seus recursos na

área da educação e em 2006 foram

aplicados índices superiores à 32 %
em investimento. "O valor anulado

seria então parte dos 7% amais que
foram aplicados no ensino do

município", afirmou a Secretaria.
Porém a vereadora Marilucci

questiona estes investimentos uma

vez que o Tribunal de Contas ainda

não deu o parecer em relação aos

investimentos de 2006.
Conforme afirmou a vereadora

Mariluci, a anulação destes R$ 800
mil para a educação pode prejudicar
ainda mais o ensino na cidade. "Se
o projeto for aprovado não terá

dotação orçamentária e poderão
faltar verbaspara comprarmateriais
para as escolas", afirma. Segundo
ela, uma pesquisa foi realizada em

várias escolas e CDr s de Gaspar,
que apontou mumeras

reivindicações na área da educação.
O que mais chamou a atenção da .

vereadora foi o não repasse de
material de limpeza, inclusive do

papel higiênico. "As instituições de

ensino precisaram comprar este

material com as contribuições
arrecadadas pela AAPP", ressalta.

O votação do projeto deverá
levar ainda um bom tempo para
acontecer. "Ele foi retirado do

regime de urgência para que nós,
vereadores, possamos avaliá-lo

melhor", finaliza Mariluci.

O Prefeito de Gaspar, Adilson
Schmitt, participará do 3°

I

Congresso Estadual de Gestão

Pública Municipal, em Chapecó
(SC), junto com outros prefeitos da
Associação dos Municípios do
Médio Vale do Itajaí (Ammvi). O
encontro acontece desde segunda
feira (21) até a quarta-feira (23).

No evento, a AMMVI terá um

stand para as associações de

municípios, sendo que Gaspar e as

outras cidades aproveitarão o

espaço para divulgar as -atrações
turísticas e demais belezas. Além
disso o Congresso tem como

objetivo promover o intercâmbio de

práticas, orientar e estimular os

agentes políticos no exercício das

I \

rotinas administrativas e 110
desenvolvimento sustentável do

município, contribuindo para o

aumento da qualidade de vida da

população.
A palestra de abertura será feita

peloMinistro das Cidades, Márcio
Fortes de Almeida. Alguns dos
assuntos em pauta durante o

congresso serão os Programas de

Habitação eAuto Sustentabilidade,
Situação Política e Apoio
Parlamentar aos Municípios
Catarinenses, Aquisição de

medicamentos e serviços pelo
Consórcio Público Intermunicipal
de Saúde, Saneamento Urbano,
Política Agrícola 'e a Agricultura
Familiar em Santa Catarina, entre

outros.

Para. Adilson, esta será uma

excelente oportunidade . de
fortalecer o contato com as esferas
federais. "A presença dos ministros
e representantes do Governo
Federal no Estado permite uma

maior aproximação para que
questões importantes possam ser

discutidas entre união e

municípios", acrescenta.
Acompanharão o prefeito de

Gaspar a Coordenadora de

Captação de Recursos : da

Prefeitura, Marise Heinig, a

Coordenadora da Vigilância à

Saúde, Ana Lídia Schramm da Silva
e ao futura Diretora de Gestão

Orçamentária, Joice Deschamps.

1'1 Passe Escolar II '_ A polêmica já começou no

Belchior Alto que também viveu o mesmo problema.
Como já é de praxe, o Estado repassa os recursos sempre
no mês de abril de cada ano, através do convênio entre

Estado eMunicípio, cabe aomunicípio um planejamento
para suprir esta necessidade, e não ficar nesse jogo de

empurra-empurra. Com tudo isso novamente quem sai

perdendo é a população.

III Passe Escolar I _ No início de fevereiro a vereadora
Mariluci Deschamps Rosa, foi procurada por mães da
localidade do GasparAlto, que estavam preocupadas com
transporte escolar, por que teriam que pagar R$ 50,00
para o transporte com Topic, para os alunos do período.
vespertino. Pediram então para que a vereadora
intercedesse por eles na questão. Acompanhada de alguns
pais à vereadora fez denúncia no Ministério Público e

em seguida recebeu apoio da vereadora Ivete Mafra

Hammes, que também abraçou .esta causa. Ambas

estiveram na Secretária de Estado de Desenvolvimento

Regional, Gerência de Educação de Blumenau e na

Secretaria de Educação de Gaspar, para qual
encaminharam requerimentos solicitando o recurso.

Infelizmente não obtiveram resultado imediato.

II Passe Escolar III _ O tão esperado passe escolar

vindo do Estado chegou. O que surpreendeu
principalmente os vereadores foi o Prefeito ir à
comunidade de GasparAlto entregar os passes escolares

justamente numa terça-feira, às 18h, quando os

vereadores não puderam estar presentes, por terem neste

horário e data a re�nião ordinária na Câmara. Será que
foi mera coincidência ou proposital.

II Falta de Democracia _ É lamentável a Câmara de
Vereadores através da comissão de Economia, Finanças .

e Fiscalização, não terem atendido o pedido formal da
ACIG que pretendia discutir e ampliar o entendimento
sobre o Projeto de lei 02/2007 que altera a Lei Orgânica
do Município. Cada um age, conforme seus próprios
interesses.

II Morosidade _ Devido amorosidade para as licitações
na área de Educação, as APP's das Escolas e dos CDI's
estão tendo que arcar com as despesas de materiais de

limpeza, principalmente papel higiênico ..
Faltou

novamente planejamento por parte da Administração
Pública.Não bastassem os compromissos que as APP's

já têm, sobrou mais esta incumbência.

III Preparando o Ninho _ Neste sábado os tucanos

gasparenses estarão reunidos na casa do Sr. Amadeu

Mitierstein, para a reunião mensal do partido, seguida
de uma boa feijoada para o almoço. Entre os presentes
estará uma das lideranças da sigla na cidade, Marcelo
Schmitz, como pretenso candidato a prefeito no próximo
pleito, e contam também com a presença do Presidente
Estadual do PSDB - Dalirio Beber e o diretor do IPV _

Instituto Teotônio Vilela, Alfredo K1eper.

e-meu: pimenta@jorna!metas.com.br

Posto Tradição .
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Comunidade
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I

Ilhados dentro de casa
Direto ao Assunto

Moradores ficam
impedidos de saírem de
suas casas e ainda
convivem com mau

cheiro do esgoto que
transborda em dias de
chuva na Rua Maria da
Silva, no bairro
Coloninha.

OS MORADORES DA Rua
Maria da Silva, no bairro

Coloninha, acordaram na

manhã de quinta-feira com

uma desagradável surpresa na
porta de suas casas. Com a

forte chuva que caiu desde
início da noite de quarta-feira,_
a rua ficou alagada. O

problema ainda foi pior, pois
além de água da chuva, a rua

estava tomada de esgoto. E
isso não vem acontecendo
somente agora.

Os moradores
reclamaram diversas vezes à

prefeitura, mas segundo eles

nenhuma providência foi
tomada até hoje.

A moradora Vera Elicker
diz -que não importa a

intensidade da chuva, pois as

bocas de lobo estão todas

entupidas.
"No sábado uma chuva

Mesmo após baixar a água o esgoto fica causando mau cheiro

fraca já encheu, imagina como
já ficou a' rua depois dessa

chuva, mais cedo não

conseguíamos nem sair de
-

casa", reclama a moradora.
Mesmo após a água baixar, o

-

problema continua, pois o mau

cheiro do esgoto que transbordou
fica vários dias incomodando os

moradores.

Segundo um outro morador
da rua, já teve gente que se

mudou dali por não agüentar o
mau cheiro e os alagamentos.

"Minha filha comprou essa

casa e o antigo proprietário a

vendeu por causa desses

problemas. Quando chove não

conseguimos entrar com o carro.

O meu ficou estacionado na

Rua Frei Canízio e as cri�mças
.

não foram à aula porque não

conseguiam sair de casa",
disse Orlando Testoni.

• Já estamos cientes do

problema e demos entrada.
na licitação para compra de
tubos. Assim que tivermos
o material, o local será

prioridade da Secretaria de
Obras .

Acácio Schmitt,
Diretor de Obras

JORNAL METAS
19 a 22 de Maio de 2007

SAMAE pede
autorização

-

para perfurar
Br470
o Serviço Autônomo

Municipal de Água e

Esgoto (SAMAE) informa
que foi protocolado na 16a
Unidade de Infra-estrutura
Terrestre do Departamento
Naciorial de Infra
estrutura e Transportes
(DNIT), na cidade de Rio
do Sul, o Projeto que
solicita deliberação para
que o SAMAE possa
efetuar perfurações \

por
método não destrutível ao

longo da Br 470 para
poder ampliar a rede de
abastecimento de água.

Os pontos específicos
para os quais foram
solicitadas liberação são

os quilômetros 34 e 35,
nos quais o SAMAE

pretende solucionar os

problemas referentes ao

abastecimento de água da
comunidade residente na

região.
No momento a

autarquia está aguardando
a deliberação _

favorável

para dar início às obras
para a comunidade.

I

COMANDANTE MIRIM DA PM VIVE DIA ESPECIAL
Ontem (18) foi um dia especial

para o jovemAndrei Soares, de 10

anos; Ele foi escolhido entre 16
concorrentes para serComandante
Mirim por um dia da Polícia
Militar 2a Companhia 10°
Batalhão.A iniciativa faz parte das
comemorações dos 172 anos da

instituição de defesa da sociedade
e deu oportunidade ao aluno da
Escola Ivo D'Aqüino de

acompanhar as atividades do Sub
Tenente José dos Santos.

Para ser escolhido, Andrei fez
uma redação e concorreu com

alunos de quinta série de dezesseis
escolas e ganhou mostrando a

preocupação com os riscos que
esses profissionais passam no dia
a-dia.

Dentre as atividades que ele
-

fez junto aos policiais esteve

inclusa uma ronda e abordagem,
com total segurança para o

menino.

"Hoje os bandidos não têm
vez na cidade", disse o menino
ontem.

Mas o que mais chamou

atenção de Andrei foi a

organização de comando. O

rapaz gostou tanto das funções
que desempenhou durante o dia

que pensa no futuro fazer parte
da corporação. .

A Polícia Milit-ar 'pretende
realizar todo ano essa atividade,
que visa aproximar a comunidade
e os jovens da instituição e com

isso educá-los para que tenham
na polícia uma referência de
amizade e confiança.

O comando ainda agradeceu
as escolas pelaparticipação e pela
pré-seleção organizada. Andrei e Subtenente José dos Santos saindo para a ronda

BEBIDAS MELATO
Bebidas Mu timarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332-0858
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Altona estuda mudança para Gaspar
Empresa situada em Blumenau
estuda vinda para a cidade

c.".açio do Vale e após trâmite
de confecção do projeto, será
levada â Câmara de Vereadores

paa;a aprovaçio.

AUTORIDADES GASPARENSES E

membros da Associação Comercial e

Industrial de Gaspar (Acig) se reuniram na

última terça-feira (15), com o diretor

presidente da empresa Electro Aço Altona
e presidente da FIESC, Alcantaro Correa,
para discutir sobre o interesse que a cidade
de Gaspar tem de abrigar a nova sede da

empresa, que hoje está situada em

Blumenau, em uma área de intensa

habitação residencial e que dificulta

projetos expansivos da referida.
E é aí que Gaspar vai de encontro a essa

necessidade. Com o novo Plano Diretor da

cidade, o município possui uma área

destinada ao distrito industrial, entre os

bairros Poço Grande e Barracão, que foi

apresentada a Alcantaro Côrrea.
A área preenche as exigências da

empresa, que precisa urn local livre de

enchentes, que seja próximo às Rodovias

Br 101 e 470 e aos portos de Itajaí e
Navegantes. Outro fator determinante seria

a possibilidade de utilizar o rio Itajaí-Açu
comomeio de ligação do novoparque fabril
aos portos e rodovias.

A empresa emprega atualmente 1100

pessoas e produz peças para as principais
empresas de equipamentos rodoviários e

hidrelétricos. Hoje, a empresa necessita de
. urna área de 800 mil metros quadrados,
além de energia e acessos. E o Distrito

Industrial de Gaspar é urn dos locais mais
. adequados ao novo parque fabril da

empresa, principalmente por não existir

implicações ambientais, ou seja, agressão
ao meio ambiente.

O presidente daAcig SarnirBuhaten, diz
que a entidade vai lutar até o fim para que a

empresa venha para a cidade.
"Eles estão muito propensos a trazer a

Altona para Gaspar, mas ainda estamos na

fase de análises e assim que houver o acerto
com a empresa, o caso será levado à

Secretaria deDesenvolvimentoEconômico,
depois será feito o projeto técnico, para daí
sim ser levado àCâmara de Vereadores para
ser votado. Nós temos a melhor alternativa

para a expansão do desenvolvimento
industrial do Médio Vale do Itajaí, por isso
lutaremos sempre para trazer empresas

importantes para a cidade", disse Sarnir.
Na quarta-feira (16)' o assunto já foi

levado aos vereadores para discutirem a

suplementação orçamentária, que
viabilizaria o executivo desapropriar
terrenos, em prol do Distrito Industrial.

INFORMAÇÃO É A ARMA PARA TRATAR E EVITAR A MENIN�ITE

Conhecer os sintomas pode salvar a vida

A semana começou triste com o

falecimento, na noite de domingo (13),
da gasparense Eloá Sophia Batista, de

sete meses, vítima de

meningite. O ocorrido

pode até assustar

aqueles que tiveram
contato com amenina,
mas a Secretaria de
Saúde tranqüiliza a

população tomando as'
medidas cabíveis e

esclarecendo as

pessoas sobre as

formas de contrair e

seus sintomas. Porém
devido à diminuição
na temperatura e as

mudanças de hábitos
em função do frio,
alguns cuidados
devem ser tomados,
pois a época propicia
o contagio pela forma
bacteriana.

Primeiramente é nec.essário saber o

que é e como se contrai a meningite. O
termo expressa um processo inflamatório

;�: �
• L

(5 O jeit� mais rápido e fãci�ra você
encontrar tudo o que precisa na nossa

região sem pagar nada.

das meninges (membranas cerebrais),
que pode-ser contraído como bactérias,
vírus e fungos e até mesmo um

traumatismo.
As bacterianas e virais são as mais

propícias a desenvolverem surtos. Para
a Vigilância Epidemiológica é

considerado que há surto da doença,
quando são registrados três casos em

espaço de 90 dias.
Geralmente a transmissão é dada, de

pessoa para pessoa, através das vias

respiratórias, por gotículas e secreções da
nasofaringe. Para que o vírus, bactéria
ou fungos se proliferem é necessário que
haja contato íntimo (residentes namesma
casa; namorados ou colegas de
dormitório).

São menos imunes à meningite
crianças menores de cinco anos. Idosos
e portadores de doenças crônicas em

relação ao tipo pneumocócica.
Os sintomas são: febre, cefaléia

intensa (dor de cabeça) e vômitos, e

registrando esses sintomas deve-se

procurar direto um hospital e não ir até o
posto de saúde, que encaminhará para a

unidade complementar.
A meningite tem cura logo que

detectada e iniciando o tratamento com

antibiótico, logo após a punção lombar e
a coleta de sangue para hemocultura-

No último ano Gaspar registrou 29

casos, sendo 12 deles virais, seis

bacterianos, e seis de outras etiologias,
Desses tantos casos, apenas dois vieram
a óbito.

Em 2007 os casos estão sob

investigação, mas ainda não se pode dizer
que há surto da doença. A enfermeira

responsável pela Vigilância
Epidemiológica Angelita C. Wisbeck

garante que tomar certos cuidados é

importante para que não haja contágio.
"Essa época do ano principalmente

quando as temperaturas caem, as pessoas
devem manter as janelas sempre abertas
em casa e em locais aglomerados, como
ônibus, para evitar proliferação do vírus, '

de fungos e bactérias", disse Angelita.

uffet livre com carne assada
todos os dias da' semana

De segunda a sábado R$ 8,00
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Fila no 1° dia do Bazar do Hospital
Direto ao Assunto

Compradores dormem na fila

para aproveitar as
oportunidades do Bazar do

Hospital e ainda estarão

ajudando a sua reabertura.

ONTEM (18) COMEÇOU o bazar
beneficente em prol do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro, que dará

oportunidade à população comprar
produtos importados com baixo custo e

ainda ajudar na campanha de reabertura
do hospital.

. Desde a manhã de quinta-feira (17)
algumas pessoas já aguardavam na fila
o número aumentou durante a noite e Cerca de 200 pessoas já esperavam na hora da abertura
na madrugada, mesmo sob forte chuva

e}:emperatura baixa.

'" Às 8h os organizadores distribuíram Para alegria da criançada
ioo senhas iniciais e foram entrando 20

pessoas de cada vez. Os primeiros
compradores surpreenderam até o
vereador Celso Oliveira, um dos

organizadores.
"Eu pensei que eles fossem direto

'

para os produtos eletrônicos mais caros,
mas eles estão pegando mais coisas
baratas e principalmente brinquedos",
disse Celso.

O bazar funcionará na antiga
.

empresa Prada, que fica à Rua

Anfilóquio Nunes Pires, número 4242,
inicialmente até domingo, das 8h às l7h.
Caso ainda sobrem produtos, os

organizadores pretendem estender os

dias de realização. As compras podem
ser feitas com dinhéiro, cartões de débito
e crédito.

Nilton da Silva foi um dos que cinco filhos espera deixar a garotada
dormiram em frente ao galpão e com feliz com os presentes.

Já Suely Aparecida da Silva, de
Jaraguá do Sul, chegou na quinta
feira com, segundo ela, seus

primeiros socorros (penico e papel
higiênico). Suely irá comprar para
revender em festas e eventos.

A Prefeitura modificou o trânsito na

Avenida Deputado Francisco Mastella e

José Rafael Schmitt construindo uma

rotatória, próximo ao supermercado
Crissi. O intuito da modificação é
melhorar o trânsito na localidade, porém
a estréia da nova instalação foi bastante
confusa.

Logo no primeiro dia de

Sinalização inadequada para o local

funcionamento a rotatória gerou algumas
confusões nosmotoristas, que não sabiam
de quem era a preferencial, pois faltava
sinalização adequada.

Por volta de l1h, um veículo Gol, de
placas. de Ilhota LXX 8884, saindo da
rotatória atingiu uma Pajero TR4, de
placas de Gaspar MKL 5040, que vinha
da Rua Francisco Mastella, em direção
ao centro.

A PolíciaMilitar esteve no local para
fazer a ocorrência e considerou que o

local é inapropriado para ter esse tipo de
contorno. Segundo o policial falta espaço
físico para o trânsito transcorrer

normalmente com a rotatória.
As mudanças estão valendo desde

zero hora de ontem (18) e deixou o

trânsito no local da seguinte maneira:
Para os veículos que trafegarem da Rua
São José no sentido RuaDoralício Garcia

para a Rua Duque de Caxias, o sentido

obrigatório é à direita. Para quem vem

do bairro São Pedro pela Rua Doralício

Falta de sinalização causou acidente na nova rotatória

Garcia para a Rua Duque de Caxias, o
sentido também é à direita. Neste caso,

quem precisar se dirigir à cidade de
Blumenau e proximidades, precisará
fazer o contorno na rótula.

De acordo com o.Diretor de Trânsito;

Ciro André Quintino, as medidas são

provisórias. Para que fique efetivo vai

depender da aprovação da população.
Também será avaliada a fluidez do

trânsito, que também influenciará na

permanência da rotatória.
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Celíacos fazem manifestações
no Dia Internacional da doença

,

Direto ao Assunto

o Dia Internacional do Celíaco é comemorado no dia 20 de maio.

Conheça mais sobre essa doença que atinge o intestino delgado.

ORGANIZADA PELA

ASSOCIAÇÃO Catarinense do-s

Celíacos (Acelbra/SC) e pelá Hippo
Supermercados a VI Caminhada do Dia

Internacional do Celíaco será realizada

neste domingo (20), em Florianópolis. A
saída estámarcada para as 9h no Trapiche
da Avenida Beira-Mar Norte com

chegada no Bar Koxixos, Além da

capital, haverámanifestações também em

diversas cidades do Brasil e do mundo.

A Caminhada é uma forma de tornar

pública a.luta dos celíacos, que entre

tantas reivindicações lutam para fazer
com que a Agência Nacional de

Vigilância Sanitária (Anvisa) cumpra seu

papel de fiscalizar as produções com

glúten e de criar laboratórios que
detectem a presença da substância nos

alimentos.
De acordo com a lei 10.678 de maio/

2003, as indústrias alimentícias são

obrigadas a colocar no rótulo "contém

glúten" ou "não contém glúten",
sinalizando pará. o consumidor e

principalmente para os celíacos.

Isso porque o glúten desencadeia uma
série de problemas' no organismo das

pessoas portadoras da doença celíaca,
uma enfermidade do intestino delgado.

Segundo um estudo apresentado no

início de 2007 pelaUnifesp, que analisou
o sangue de 3 mil doadores, 1 em cada

214 eram celíacos. Seguindo essa média,
estima-se que no Brasil existam quase 4

milhões de portadores da doença, a

maioria sem sequer desconfiar da sua

existência.

Um número que merece atenção, pois
a doença celíaca é responsável por
disfunções que vão desde desnutrição,
perda de peso, osteoporose até câncer de

intestino. Como os sintomas são comuns

a diversos outros males, muitas vezes a

pessoa não desconfia que tema doença e

passa anos enfrentando enfermidades e

incômodos que poderiam ser evitados

com o tratamento.

Os cel íacos são expressamente
proibidos de comerem qualquer alimento
que seja elaborado com trigo (farinha,
semolina, germe e farelo), aveia (flocos
e farinha), centeio, cevada (farinha) e

malte. A retirada dos alimentos com

glúten da dieta (macarrão, pães, biscoitos,
bolos, pizza, etc.) não causa nen�um
prejuízo à saúde, mas, sem a adoção de

uma dieta equilibrada, acaba causando

ganho de peso devido ao excesso de

ingestão de carne e gordura. Por isso, é
necessário introduzir na alimentação
substitutos que garantam a ingestão de

carboidratos.

Entre eles, estão arroz, feijão, batata,
mandioca, araruta e sarraceno. Frutas,
verduras e legumes também ajudam no

equilíbrio. Os alimentos proibidos na

dieta dos celíacos também podem ser

substituídos por similares. Massas,
bolos, pizzas e biscoitos podem ser

feitos com a utilização de farinha sem

ghíten.
Hoje 'é comum os celíacos

procurarem em padarias e

supermercados produtos que não

contenham glúten. Foi percebendo esta

necessidade que Laércio Saramento,
proprietário da padaria Pão de Mel, em

Gaspar, inseriu em seu estabelecimento

estes produtos. "Havia uma procura
muito grande por produtos que não

continham glúten, então resolvemos ir
à busca destes alimentos", afirma.
Entre eles estão pão, biscoito de

chocolate ti bolos. Carlos Roberto da

Costa, também proprietário da Pão de

Mel, afirmou que a venda destes

produtos é muito grande na padaria. "A
demanda está sendo bem maior do que

esperávamos", ressalta.

Entenda a doença

A doença celíaca é uma
enfermidade do intestino

delgado caracterizada pela
intolerância ao glúten em pessoas

geneticamente predispostas. O
glúten é uma proteína presente no

trigo, centeio, cevada (malte) e
aveia, portanto os portadores da

doença não podem consumir

esses cereais nem alimentos que
contenham em sua composição
alguns deles. Não há tratamento
para a doença celíaca, apenas
uma dieta rigorosa isenta de

glúten e que deve se estender por
toda a vida.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já'
�
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Toda quarta e sábado
informando você!

,

1 , I .: • f - j

Ligue e assine: 3332-�6.��,!.
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Fatos Históricos
19 - Nasce Malcom X
Malcom Little, conhecido como

Malcom X, nasce no dia 19 de maio de
1925. Ele foi líder muçulmano do
Movimento Negro nos Estados Unidos.
Malcom X

.

dizia que a religião havia
desviado a ira negra do racismo branco e

pregava que violência se combate com

violência. Ele deu o grito de Black Power
de Stokely Carmichael.

20- Inauguração deAuschwitz
Em 20 de maio de 1940, entra em

funcionamento o campo nazista de
Auschwitz. Ele foi o maior campo de

concentração em funcionamento durante
a II Guerra Mundial. Nele, dezenas de
milhares dejudeus foramcarbonizados em
fomos coletivos.Aos prisioneiros era dito
que iriam tomar banho de água quente.

21 - Maio de 1968
Em 21 de maio de 1968, dez milhões

de franceses fazem greve. Naquele mês,
estudantes daSorbonne edaNaterre foram
às ruas para lutar contra a cultura vigente.
Pregavam o igualitarismo, o liberalismo e

. a liberação sexual. Os slogans dos

De 19 a 22 de Maio
1-

-- -------

--:;----
-

-:------:------ ---i

_,I Horoscopo I
Áries: Reuniões de negócios são;
ótimas oportunidades para você'
niostrar suas idéias e opiniões.]

i,�l'
não as .desperdice.

;

•• Touro. Busque definições para,
seu relacionamento se assim o i
deseja, mas tome cuidado para:I ;

I não forçar uma situação que I
; pode acontecer naturalmente.

manifestantes 'eram: "é proibido proibir", de maio de 1844,
. _ . ,<:)r.si�:emite a

"gozar sem freios" e. "nem Deus, nem primeira mensage efêgráfica, enviada
mestre'�>�;I :::::t.�'4�''?::�S�t?::�:-·.· deWashington a timore. Em"i"i872, o

J��.._ ;', continente americano já era cruzado por
- 22 �cO primeiro avião

' /mais de 300milq1Íilômetros de linhas.A
'Em22demaio.de 1908, os irmãosWright f;telegrafiá 'f9i 'm\Iito utilizada pelas

apresentam seuartefato voadorr{6escritório:: :Corporaç(')�s militares. A partir
de patentes norte-americano�'�E:tn l�03; Segunda Gúe!l'lc�:Undial perdeu força
Orville Wright teria conseguido realizar o '. cem a utilização 'do Single Side Band,
primeirovôocomumaeroplanomaispesado,� sendo completamente extinta das
do que o ar, o Flyer 1. No entanto, alguns corporações com o invento do rádio
atribuem a Santos Dumont o feito, que teria pacote. Samuel Finley Breese Morse
acontecido emjulho de 1906, com o 14 Bis. morreu em 2 de abril de 1872, em Nova

York. Ainda hoje o Código Morse,
23 - Morre Rockefeller embora ultrapassado, é utilizado no

Em 23 de maio de 1937, morre John D. mundo inteiro pelo radioamadorismo.
Rockefeller. Omultimilionário criou amaior

companhiapetrolíferaamericana, aStandard
OilCompany,. Ele era avesso à vida social e
profundamente religioso. RockRedação
Terraller também ficou conhecido pela obra
filantrópica da sua Fundação, uma das
maiores do mundo.

24 - Telégrafo
O códigoMorse representa os caractéres

através de pontos e traços. Estes

correspondem a impulsos elétricos. Em 24

25 - AEra Milosevic
No dia 25 de maio de 1993, O

Conselho de Segurança da ONU aprova
a criação de um Tribunal Internacional
de Crimes de Guerra para julgar o ex

presidente daantiga Iugoslávia, Slobodan
Milosevic. Ele foi responsabilizado pelo
assassinato demilhares de civis albaneses
em Kosovo e também pelo genocídio na
Bósnia e na Croácia.

Fonte:

Programação
Sábado (19) e Domingo (20)

GNC Neumarkt 1
Homem Aranha 3
14:00 - 16:40 - 19:2.0 - 22:00

GNC Neumarkt 2
Homem Aranha 3

13:30 - 16: 15 - 19:00 - 21 :45

GNC Neumarkt 3

Motoqueiros Selvagens
13:50-19:10

GNC Neumarkt 3
Maria Antonieta
16:20 - 21:30

GNC Neumarkt 4
Primitivo
14:20 - 16:30 - 19:30 - 21:40

GNC Neumarkt 5

As Férias de Mr. Bean
14:10-19:40

GNC Neumarkt 5
Número 23
16:50 - 21:50

GNC Neumarkt 6

Caçados
15:00 - 17:00 - 18:50 - 21:00

..

.

" Sujeito a alteração sem prévio aviso

Teatro, festas
Sábado (19)

Gaspar

EscolaNormaMônica Sabel- 10
Dia da Integração. Das 8h às 16h. Faz

parte da programação,muita diversão,
serviço de bar e cozinha, brinquedos
infláveis, pinturano rosto das crianças,
jogos entre pais e alunos, corte de
cabelos gratuito, participação da
Secretaria de Saúde, e muito mais.

Jungle Club - Luau. No lounge
bar, apresentação de Eu & Minha
Banda. Na pista, o embalo fica por
conta do DJ residente Eduardo e pelo
DJ convidado Carlos Fuse. Ingressos
antecipados no Posto Avenida.

Bfumenau

D'Lay Extreme Fun - Red Label
in Joy. Durante a noite inteira, o litro
de JohnnieWalker Red Label custará

apenas R$ 80,00. Além disso, o litro
de Smirnoff custará R$ 50,00. E para
animar o público presente, o grupo
Destak do Samba (Itajaí), será a

atração do lounge bar, enquanto que
o DJ residente Nando Oliveira irá

receber o convidado Maycon
- Schranun (Djunn/Case - B.C), que
juntos se apresentarão novamente em
quatro .pick-ups e dois mixers ao

mesmo tempo. Os ingressos
antecipados para a festa deste sábado,
estão sendo vendidos na Bruneti
Discos do Shopping Neumarkt e com
os alunos do último semestre do curso
de Recursos Humanos da Uniasselvi

por R$ 10,00. Na hora, os ingressos
femininos custarão R$ 12,00 e os

masculinos R$ 15,00.

Balneário Camboriú

Deseo - Saturday Sessions. Para
animar a festa, performance dos DI's
Sabrina Tomé, Vidal e Conrado.

Domingo (20)

Blumenau

Rivage Danceteria 10

Campeonato Catarinense de Som
Automotivo. Das 9h às 17h, no

estacionamento da Rivage, com a

presença de' carros Tunning,
rebaixados, SPL, Pancadão, Trio
Elétrico e pátio de Som. Os ingressos
para o evento serão vendidos na hora

do evento na portaria da Rivage ao

preço único de R$ 5,00.

Teatro Carlos Gomes - Miguel
Proença - PianoBrasilm.Apresentação
de um dos mais importantes pianistas
do país, às 20h. Interpretação de
clássicos de Chopin, Rachmaninoff,
Nepomuceno eMussorgsky. Ingressos:
R$ 15;00 (inteira), R$ 7,50 (sócios,
Clube do Assinante e meia-entrada).

Gêmeos: Tente não assumir I

compromi_ssos qu�não temcerteza I
que poderacumpnr.Magoaroutras i

pessoas não é de seu feitio e você i

I pode se arrepender depois. I
i,-�. i

Iri'-�' Câncer: A sensação de estar;
I bem consigo mesmo ajudará no !

alcance da realização!
profissional. As oportunidades vítão de i

I maneira" inesperada.

I Leão: Você estará sentindo!
I necessidade de estar por dentro,
I " das novidades em sua área. I
Aumentar seus conhecimentos será uma I

I ótima forma de atualizar-se. .:
1 ;

I.
'

Virgem: Aumente sua coragem i
e vá em busca de oportunidades:
mais gratificantes. Chegou a!

I hora de se colocar à prova e i
I ;

I aumentar seus conhecimentos.

I
liii Libra: Utilize seu charme para

1_7\_ atrair novos admiradores. Esse
será um período de descontração

e muita paquera.

. .

;

11(., Escorpião: Momento ideal para I
I--,'!�/ ,.

I��� procurar novas parcenas nos i
I U negócios. Você conta com a boa j

I vontade e a amizade de pessoas !
! conhecidas.
1 (

Sagitário: Evite envolver-se em i
paixoes explosivas e;
passageiras. O período pede:
calma nos assuntos do coração: i

Capricórnio: Sua cabeça I
deverá estar atenta para novos I

projetos. Deixe fluir sua:
imaginação e descubra amelhor i

I forma de realizá-las ..
i

I

I.

.. .

Aquário: O setor profissional I
deverá ser reformulado. Chegou :

-

a hora de acabar com .0 i
comodismo e buscar oportunidadesmais I
interessantes.

IA Peix�s: Este � o momento. de I\,� perdao. LIberte-se dos j
I V' sentimentos negativos que!
i aninham no seu coração. A vida I

i serámuitomelhor sem estes sentimentos. I
, . .'

! M.'�._ •••• _ ••••• _._ •• _ •••••••••••••••• _ •••••••••••••••••• '_ ••••••••••••••••� ••••••••_.v _ "0 •••• � ••••• _ � �_ � �•• ,...� �.,. •• � : ..
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Os jovens Schimeny de Almeida e Jiliardi
Gaboardi (Jimeny Computadores), estavam só
sorrisos na noite de 6 de maio, quando ela chegou
de caminhão todo decorado, conduzido por seu pai
Sergílio de Almeida, que a levou ao altar da Capela
Santa Terezinha para a troca de alianças, sob os

olhares emocionados dos familiares e amigos. Após
a cerimônia os convidados foram recepcionados no
Salão de Festas da Capela, muito bem decorado por
Regina Decorações. A entrada contagiante dos

.

noivos para o brinde com os pais e padrinhos e o

corte do bolo assinado pela Confeitaria Zuchi, deu
início ao jantar preparado pelo talentoso Chicão e

sua equipe. O som super aninlado com repertório
variado, foi do Mark Som. Todos os registros
inesquecíveis dos fotógrafos Álvaro e Eliane

(Stollmeier Fotografias) e filmagem da Objetiva
Produtora.

Os noivos foram curtir a lua de mel em
Gramado-RS. Sucesso ao casal-!l!

A simpática
Irisleine trocou

de idade no dia

16, e recebe a.
seguinte
mensagem:
"Irislei Te amo ...

seu amor Sérgio
Hening e Junior.
Felicidades !"

o casamento de Patricia Pereira e Jean Ricardo Zonta está marcado para

hoje, 19. A troca de alianças será na IgrejaMatriz São Pedro Apóstolo seguida de

recepção no Tabajara Tênis Clube. Os pais Olávio Pereira e Marlene e Sérgio
Dante Zonta e Freya, respectivamente, estão felizes e abençoam estemomento tão

especial na vida de seus filhos.

o jovem Maicon Zimmermann

trocou de idade ontem, 18. Quem
parabeniza são seus pais, amigos,
familiares, cunhado, irmã e em especial
sua namorada Daiane. Sucesso!!!

,8

�
A talentosa e dedicada Fé do Socorro �
Soares (AgênciaUnitalentos), trocou de i1
idade ,no dia 17, e recebeu muitos �

abraços e parabéns. Isto é fruto de sua

simpatia e atenção dos que a cercam.

Parabéns e sucesso em toda sua vida!!!

De bem com a

vida, Rose
comemora amanhã,

"

Renan "É difícil dizer adeus quando se quer
ficar... é difícil sorrir quando se quer chorar, mais
difícil ainda é ter que esquecer quando se quer
amar! Amo você Renan ... Morgana"

JORNAL METAS
19 a 22 de Maio de 2007

·'v .

.

,
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• Festa I

Neste fim de semana, acontece a tradicional

e grandiosa festa na Comunidade Evangélica
Luterana. Os festejos iniciam hoje, às 19h e no

domingo a festa ocorre durante todo o dia. Não

podemos esquecer daquele Pastel feito na

hora... já dá água na boca!

• Festa fi

Hoje 19, e amanhã 20, a Comunidade Santa

Rita de Cássia do bairro Sete de Setembro, estará
homenageando sua padroeira e convida a todos

para participara desta festa. No domingo dia 20,
a festa inicia com a santa missa festiva às

9h30min. Em seguida diversos festejos e

animação com oMusical Eclipse. Participe!!!

• Aniversariantes I
"Parabéns para você, nes� data querida...

"

quero aplaudir os amigos: Beto, dia 19, (Rosani
Modas), Lete, também dia 19, (Bazar União) e
Maristela, amanhã dia 20, (Cine Foto Mary).
"

...muitas felicidades, muitos anos de vida ...

"

• Aniversariantes fi

No dia 17, oAbrigo Casa Lar organizou um

café para homenagear os aniversariantes do mês
de Abril e Maio. Beijos para Gabriela - 5 anos,

Renato - 1 ano.Claudemir - 12 anos, Misael - 8.
anos e para João Victor de 1 ano. Felicidades

queridos! ! !

• Brincadeirinha...
Dizem que o Taz Mania esta solto em

Gaspar, gira para todos os lados, não se entende

o que fala e sempre de mau humor... Quem será?

• Para refletir

"Quem não podemudar a própria contextura
do seu pensamento, nunca será capaz de alterar
a realidade."

Curtam este gostoso
fim de semana e até quarta!

juli@jornalmetas.com.br

Ontem, 18, Matheus Augusto
comemorou seus 6 aninhos com toda
sua turma no CDI Vovó Benta. Papai
Jaison eMamãe Carol mandammuitos

beijos para este lindo e talentoso

garotão!!!

Estofados e Móveis Marquetti
MÓVEllS DE ALTO PADRAo

Hoje, 19, Yasmin CristiniMaba será batizada na Capela
São Sebastião, às 19h. Os pais MarineiaMuller Duarte e Jose
Carlos Maba, felizes, registram este 10 passo na vida religiosa.
Parabéns a toda família!
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po! Gervásio Tessaleno Luz

............................

Pérolas do

legislativo
As sessões de nossas Câmaras de

Vereadores dão-nos, de brinde, uns
registros que merecem antologia.Ei
las:

Ouvido torto. mente também -

Num telefonema, Paulo Sérgio
Zeredo dos Reis, bom aluno, filho de
Pedro Reis, ambos advogados, passa
me duas historinhas. Aprimeira: Ele,
mais o Ivan Machado, hoje morando
em Balneário Camboriú, assistiram
a este episódio. Um vereador da arena

disparou: - O prefeito é um boçal.
Olha de cima as pessoas. Diz que tem

sangue azul, de português, nobre
família. Deve, quando se olha no

espelho, sentir-se um narcisista

perfeito. O líder do governo, MDB,
.ManoelVítor Gonçalves, o folclórico
Piranha'{ irritou-se: - Mentira
desl�ada.,O meu chefão político não
é nazista. É bem brasileiro. Afinal,
chama-se Renato de Mello Vianna.

Trocando as bolas - Vereador de
Pomerode não perdia uma. Ou seja,
a oportunidade de pegar um

microfone e dar seu pIá em

inauguração de qualquer obra. A
colunista social Rejane Koch Goede
é quem conta. O edil, numa

solenidade, tomou o microfone e

lascou: - Antes de comentar a

importância do evento, quero
cumprimentar o bravo radiador e a

nobre jornaleira.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Memórias,
u ' � .. , �. L -

Prêmio TIM de Música
<;

consagra Marisa Monte
Direto ao Assunto

Com Fernanda Montenegro e

Camila Pitanga como

apresentadoras, foram
conhecidos na quarta-feira (16)
os vencedores da quinta edição
do Prêmio TIM de Música no

Rio de Janeiro, no Theatro
Municipal.

A GRANDE CONSAGRADA da
noite foi a cantora Marisa Monte, que
levou para casa três prêmios: melhor
cantora de samba, melhor cantora de

pop e rock e melhor cantora eleita pelo
voto popular

A cerimônia teve Zé Ketti como o

grande homenageado do ano. Clássicos
do saudoso sambista foram interpretados .

no palco do Theatro Municipal, onde
subiram os 35 ganhadores, de um total
de 102 indicados, em categorias que vão
dà MPB à música erudita, passando pelo
pop, rock, samba, canção popular,
eletrônico, regional, língua estrangeira e

projeto especial.
Além dos eleitos pelo júri, foram

anunciados ainda à Melhor Cantor e a

Melhor Cantora escolhidos pelo voto

popular e também o vitorioso na categoria
"truetones", que premiou a dupla Bruno e

Marrone, por registrar o maior número de
downloads pela operadora TIM. -,

Desde 2003, o Prêmio TIM de Música
vem se consolidando como a mais
conceituadapremiação damúsicabrasileira.

Gasparenses
Do livro Memórias Gasparenses

Agricultura
Cafezais: Grandes áreas de cultivo de

.

parte da colheita era guardada para o

café cobriam nosso território no inicio do consumo familiar. Este café era torrado e

século XIX. Era plantado geralmente nos moído em casa, usando-se a torradeira de
morros de pouca altura e seguindo os metal, adquirida dos cqmerciantes emoído
moldes das plantações do Paraná e de São no pilão de madeira.'
Paulo. Cultura permanente, exigia muita
mão-de-obra somente nos períodos de
colheita e secagem. Colhidomanualmente
e transportado em balaios até a eira de

secagem para em seguida ser pilado e

vendido aos comerciantes. Estes vinham

pelo rio com embarcações carregadas de

tecidos, ferramentas, ferragens,
medicamentos e outros produtos de
interesse dos agricultores. A cada parada,
negociavam as mercadorias por produtos
coloniais, entre eles, o café. Grandes

proprietários também adquiriam a

produção de café-de seus vizinhos, para
depois comercializá-lo em Itajaí ou Santos

- com osimportadores de café. A primeira

Fumo: Cultivado em várias regiões de
nosso território nos séculos passados, o
fumo era plantado, colhidoe preparado no
rancho da propriedade. Ali, com auxílio
de cavaletes e engenhocas de madeira, as
folhas eram retorcidas formando cordas

que seriam enroladas formando o "jacá".
Os jacás com até quinze quilos de corda
de fumo eram enrolados em palas secas

do milho para conservação do produto e

facilitar omanuseio. Havia tipos de folhas,
chamadas de fumo de galpão que eram

penduradas em galpões abertos para secar
e vendidas a fabricantes artesanais de

charuto para exportação.

Os ganhadores
.

Categoria Arranjador: MárioAdnet
Categoria Canção: "Beira-mar", de
Roberto Mendes e Capinan

Categoria Projeto Visual: Maria Bethânia,
disco "Pirata"

Categoria Revelação: Marcos Tardelli

Categoria Canção Popular:
- Melhor disco: "Pensei que fosse o céu",
de Vander Lee
• Melhor Dupla: Zezé Di Camargo e
Luciano
- Melhor Grupo: Roupa Nova
• Melhor canter: Cauby Peixoto
- Melhor Cantora: Joanna

Categoria MPB
- Melhor Disco: "Mar de sootna'. de
Maria Bethânia
• Melhor Grupo: Chicas
• Melhor Cantor: Cauby Peixoto
- Melhor Cantora: Maria Bethânia

Categoria Pop/Rock
- Melhor Disco: "Ce", de Caetano Veloso
• Melhor Grupo: Mutantes ao vivo
- Melhor Cantor: Caetano Veloso
- Melhor Cantora: Marisa Monte

Categoria Samba
• Melhor Disco: "Memória em verde' e
rosa", de Tantinho da Mangueira
- Melhor Grupo: Fundo de Quintal
• Melhor Cantor: Zeca Pagodinho
- Melhor Cantora: Marisa Monte

Categoria Especial
- OVO: "Pietá", de Milton Nascimento
- Disco Lrngua Estrangeira: "Timeless",
de Sérgio Mendes '

• Disco Infantil: "Forró para crianças",
vários artistas
- Disco eletrônico: "Na estrada", do DJ
Patife

Categoria Voto Popular
Cantor: Jorge Vercilo
Cantora: Marisa Monte

Categoria Truetones
Bruno e Marrone

Marisa Monte ganhou três prêmios

MÃES DA ANA LIRA FORAM HOMENAGEADAS

Coroação de Nossa Senhora foi o momento mais

A Escola de
Ensino Fundam
ental Professora ...

Ana Lira, da
comunidade de Alto

hiasparinho prepa-
rou apresentações
para homenagear
as mamães da
escola no sábado

(12). A emoção
tomou conta dos

corações das

homenageadas ao ouvirem de seu�
filhos, versos, poemas, mensagens
cantos e dramatizações. As

. apresentações foram realizadas pelos
alunos do pré à 40 série.

A apresentação mais emocionante
foi a coroação de Nossa Senhora,
apresentada pela 4a série. A Escola

possuiu uma imagem de Nossa

Senhora, que-foi doada � AI)�'P-ra há

. ..

mais de 50 anos por Reinaldo

Bérgamo, hoje falecido. Foi a primeira
vez que a imagem foi coroada, com a

canção "Senhora e Rainha, de Padre
Zezinho.

Após as apresentações, as mães
receberam uma rosa de seus filhos e

um presente da AAPP da Escola. Em

seguid.a, saborearam um gostoso café
colonial.v- ," _
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Alunos recebem doação
de kit escolar em IIhota
Alunos da Escola de Educação
Básica Domingos José
Machado, de Ilhota, foram
contemplados com um klt de
material escolar

CERCADE 60 alunos receberamomaterial
das mãos da diretora pedagógica Elaine
Cristina Custódio, na tarde da quarta-feira
(16). O kit escolar foi repassado pelo Banco
do Brasil, através de uma parceria com a

SecretariaMunicipal de Educação de ilhota
.

e outras organizações, como a TV Barriga
Verde, Dalçóquio, Tramontina e Condor.

Segundo Rene CésarBertelli, gerente da
agência do Banco do Brasil de ilhota, cada
uma das empresas parceiras no projeto foi .

responsável por uma etapa. "Desde a

confecção das tesouras a um preço
diferenciado pela Tramontina, até a entrega
de todo o material pelo Banco do Brasil,
todas as empresas desempenharam umpapel
importante no projeto", explica Rene. A

campanha para doação de material escolar
já existe há sete anos e é realizada
anualmente. De acordo com BerteUi, o
dinheiro para aquisição do material é

Cerca de 60 alunos forám comtemplados com a doação do kit escolar

levantado com a ajuda da comunidade
através da venda de camisetas, aventais,
necessaire e outros materiais, vendidos ao

preço de R$15. Toda a renda é revertida,
então, para compra e confecção dos

cadernos, mochilas, e demais componentes
do kit.

ParaElaineCristina, essa ação é bastante
válida, pois possibilita ao aluno que
continuar �s estudos com material escolar

adequado e de qualidade. "Sabemos que
muitos alunos não têm condições de adquirir

Computadores foram instalados em cima de mesas retiradas do refeitório

Os alunos da Escola de Educação
Básica Marcos Konder, localizada no

Centro de Ilhota, contam agora com uma

nova sala de informática, totalmente
equipada para o ensino.

Os dez computadores que haviam sido

entregues pelo Governo, através da
Secretaria Estadual de Educação, e

repassados pela SecretariaMunicipal de
Educação no dia 23 de março, foram
instalados na última terça-feira (15),
seguindo o cronograma de instalação,
definido pelo Ministério da Educação
(MEC).

Segundo a diretora da instituição,
Neusa Joana Clasen Koehler, a vinda dos

Sraa. e Srs, Engenheiros, Arquitetos e Sanitaristas Aplicação:

material escolar novo. Agradecemos pela
entrega do kit, pois com certeza será de

grande ajuda para os alunos", comemora.
A escolha da escola contemplada com

o recebimento do kit fica a critério da

prefeitura. "Como esta é uma ação estadual,
não há como sabermos as reais
necessidades de cada escola. Por isso cabe
ao Banco do Brasil fazer o contato com a

prefeitura de cada cidade e repassar o

material para a escola escolhida", conta
Bertelli.

computadores era aguardada há dez anos.
"Foi uma longa espera até a chegada do

equipamento. Este é um importante passo
para a escola. Agora os alunos poderão

. aprender de forma mais dinâmica",
comenta a diretora.

Conforme explicou Neusa, a sala de
informática já estava pronta, mas era

utilizada como sala de vídeos, uma vez

que não havia computadores no local. "Já
havíamos feito a instalação das tomadas
e tudo. Agora, só estamos aguardando a

chegada das mesas para os

computadores", explica.
Atualmente, os micro estão instalados

em cima de mesas retiradas do refeitório

CEI Tia Flor
comemora dia das
Mães em Ilhota

Com o objetivo de realizar um
dia diferente para a comemoração

.

do Dia das Mães e promover a

integração entre elas e os alunos,
o Centro de Educação Infantil Tia
Flor, de Ilhota, preparou uma

homenagem especial na última
sexta-feira (11).

Alunos e funcionários do CEI
fizeram uma festa 'tom diversas

apresentações artísticas e

culturais, feitas pelas crianças,
além de muitas brincadeiras que
envolveram a participação das
mães juntamente com seus filhos.

Segundo Silvana Mansoto
Bittencourt, coordenadora do CEI
Tia Flor, houve um momento em

que elas puderam cantar, dançar
e brincar de roda com as crianças.
"Alem disso, puderam
compartilhar com todos os

presentes sobre suas experiências
e o sentimento de ser mãe",
explica a coordenadora.

O CEI agradece a participação
de todas as mulheres que
estiveram presentes na festa por
tornarem o evento tão especial. "A
alegria contagiante de todas foi

fundamental", acrescenta Silvana.

Além disso, todos os 20 professores
da instituição irão passar por uma

capacitação para aprender a mexer nos

programas educativos que acompanham
o maquinário.

De acordo com a diretora, isso deverá
ocorrer em breve. "Esperamos começar a
utilizar, os computadores o mais rápido
possível. Os alunos ficaram.muito
contentes com a chegada do equipamento
e não vêem a hora de começar a ter aulas
na nova sala", conta.

Esta conquista possibilita aos alunos
o acesso à informatização, requisito básico
hoje para entrar no mercado de trabalho.

Salvem e preservem as águas de seus
filhos e seus netos - Como '1

,1jtf

- Residências de alto-padrão
- Pi'ádios Resldancia.ils e

Administrativos .

- Empresas .. todos os tipos

- Organl� Públicas,
no trmamento dos esgotos
de suas cidades
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Br-470 controlada por radar móvel
DESDE A QUINTA-FEIRA (17), a

Polícia Rodoviária Federal voltou a

controlar a velocidade na Br- 470 com
.

o uso do radar fotográfico móvel, ao

longo dos 202 quilômetr,Qs·�a rodovia,
entre Navegantes e o

.

trevo de acesso a

Otacílio Costa.'
O novo

equipamento, impor
tado dos Estados

próximos dias, nas Brs 101, 282 e

116, rodovias com maior

movimentação de veículos.
O objetivo, segundo o inspetor

operacional da PRF, José Figueroa,
não é notificar quem
excede o limite de

velocidade, que é de

80km/h em todo o

trecho da 470.

visando
ornada

Unidos e com mais

tecnologia do que o

empregado durante a

Operação Verão, foi
testado na quarta-feira
(16), no posto da

Polícia Rodoviária
Federal em Rio do Sul.

Outros cinco radares fotográficos
móveis foram distribuídos nas

.

delegacias da PRF de Santa Catarina
e devem entrar em operação nos

A preocupação é
reduzir acidentes na

rodovia. Neste ano,

foram registrados
l.01O acidentes contra

860 no mesmo período
do ano anterior.

Caso- o motorista

seja 'multado, em no máximo 15 dias
o proprietário do veículo recebe a

notificaçã?_ pelos Correios, com a

imagem da placa e a velocidade em

que o veículo estava. "Infelizmente,

reduzir o
número

acidentes

PARTILHA DO SABER BENEFICIARÁ CRIANÇAS
-- - - - -- -_ --- -- --- -- - -- -- - - - - -- - - -- - - -- -- --

O Programa Partilha do Saber FURB
- Caixa de Leitura chega às escolas

estaduais na próxima terça-feira, 22 de

maio. Ao todo, 40 caixas serão

distribuídas, beneficiando 39 escolas: 33

de Blumenau e 6 deGaspar, contemplando
todos os colégios estaduais dos dois

municípios. Um caixa fará parte do acervo
da biblioteca da GEECT (Gerência de

Educação, Ciência eTecnologia).
,

Os livros doados compõem a coleção da
EDIFURB, a Editora da Universidade,
lançados ao longo dos seus 21 anos de

existênciaAcerimôniadeentrega acontecerá
noauditório daGEECT, às 10h econtarácom
a presença do professor Dr. Eduardo

. \

Deschamps, Reitor da

�RB;
Maicon

Tenf�n, :ditor executiv da á�ea de

publicações da Coorde\ adoria de

. Çomunicação e Marketing da FURB;
Paulo França, Secretário de

Desenvolvimento Regional de Blumenau,
Simone Malheiros, Gerente Regional de
Educação e dos diretores das escolas

estaduais.

Segundo a Supervisora de Educação
Básica Profissional, Teresinha Kuehn,
27.261 alunos de Blumenau e 4.957 de

Gaspar serão beneficiados, o que totaliza

32.218 estudantes. "Uma ação muito

importante que valoriza a leitura e ao

mesmo tempo abastece as bibliotecas.
Nossos alunos terão acesso a autores da
nossa região-valorizando a cultura e os

escritores locais", avalia Teresinha.
O ProgramaPartilha do SaberFURB -

Caixa de Leitura irá distribuir mais de 15

mil volumes às escolas.

só quando os

condutores sentem

no bolso o valor que
terão que pagar de

multa éque tomam

conhecimento da

imprudência", diz.
O inspetor alerta

que o radar pode ser
.

fixado em pontos
onde a velocidade
máxima é de 40 ou

60kmlh.

O equipamento
capta a imagem em

até um quilômetro
de distância do local
onde está fixado.

Pode ser utilizado

também à noite,
porque possui um
flash que ilumina a

placa do veículo.

Foto: Reprodução Internet

. .

• 1f .

Radares captam imagens de veículos até 1 km de distância

CÂMAIlADI: Vl:UAOORES DI: GASPAR
LEI N°.l.874i3tl07

Acrescenta dispositivos à Lei n".1.305, de 29 de novembro de 1991, que "Dispõe sobre o Regime Jurídico
dos Servidores Públicos doMunidpio, dasAutarquiase das Fundações".

O Presidente da Câmara de Vereadores de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais e
cumprindo o que determina aLei Orgânica desteMunicípio, em seu artigo 57, parágrafos 6" e 7", Faz saber que a
Câmarade Vereadores aprovou o projeto, e ele promulga a seguinte Lei:

Art. l"ALei n", 1.305, de 29 de novembro de 1991, que dispõe sobreo Regime Jurídico dos Servidores Públicos
doMunicípio, dasAutarquias e das Fundações Municipais, passa a vigorar acrescido do art. 20-Ae dos §§ 1",2" e
3°, comas seguintes redações:

"Art. 20-A. O registro de freqüência dos servidores públicos municipais, de cumprimento
obrigatório tanto para os ocupantes de cargo efetivo quanto para os de cargo em comissão, é diário
e será procedido de forma mecânica ou eletrônica, na forma de regulamento, pelo qual se

verificará, diariamente, a entrada e saída do servidor em serviço, para todos os efeitos legais,
especialmente de pagamentoda remuneração. (NR)
§ 1 o Pela natureza do cargo, ficam excluídos da obrigação prevista no caputdeste artigo o Prefeito,
oVice-Prefeito, os Secretários e Vereadores. (NR)
§2°Os servidores devem observare cumprir rigorosamente o seu horário de trabalho, previamente
estabelecido, incumbindo a cada um deles efetuar o registro no controle de freqüência de sua
entrada e saída. (NR)
§3° Competirá ao Secretário ou Dirigente do órgão onde esteja lotado ou em exercício o servidor a
fiscalização do cumprimento de sua carga horária. (NR)"

(
Art. 2" Esta Lei entra em vigor noventadias após a sua publicação.

Câmara de Vereadores do Município de Gaspar
Gaspar/SC, 14 de maio de 2007.

Celso de Oliveira
Presidente
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Rural
Pinoco's Cana em novo ambiente

.

Direto ao Assunto

A Empresa Pinoco 's Cana, de Gaspar inaugura
suas novas instalações neste sábado (19), às
11h30min, com reformas determinadas pela
Anvisa.

APÓS A POLÊMICA gerada
em torno da produção da cana

e comercialização do caldo de

cana, ocorrida em função da

contaminação de dezenas de

pessoas pela Doença de

Chagas, possivelmente
contraída após a ingestão de
caldo de cana infectado pelo
trypanossoma cruzi, no início
de 2005, aAgênciaNacional da
Vigilância Sanitária, Anvisa,
criou.a resolução n° 218, que
dispõe sobre o regulamento
técnico de procedimentos
higiênico-sanitário para a

manipulação de alimentos e

bebidas preparados com

vegetais.
Para se adaptar às

exigências desta Resolução, a

empresa de produção de cana,
Pinoco' s Cana, em Gaspar, .

construiu um _novo galpão de

produção e armazenamento de
cana. As obras tiveram a

duração de cerca de dois anos e
•

a empresa é a primeira no

estado de Santa Catarina a se

adequar às normas exigidas
pela Anvisa.

O novo galpão possui 600
metros quadrados. É totalmente
revestido com azulejos, possui
duas câmaras frias, uma para
armazenar a cana in natura e

outra para armazenar a cana No novo ambiente a cana

higienizada. "O .novo ambiente chega daplantação e é armazenada
foi totalmente preparado para

.

na câmara fria. Após, um grupo de

que a higienização da cana seja funcionários faz a raspagem do
feita dentro das normas da produto, quepassaparaoutro setor,
Anvisa", explica o proprietário onde é feito o corte das

.�
� i}

, '1r J .
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A canaproduzida pela Pinoco 's é distribuida para várias cidades de Santa Catarina

da empresa, José Alberto
Schmitt.

extremidades e após é dado um

banho para sanitizar a cana, que
passa para urna mesa de

enxugamento e após é embalada e

armazenada em outra câmara fria.
Além do galpão adaptado, a

Pinocos Cana agora possui um
galpão metálico para carga e

descarga da cana e caminhões

climatizados, que fazem o

transporte de material para todo o

estado.

A Pinoco's Cana foi fundada
em 1982 e é urna das principais
fomecedoras de Cana do estado de
Santa Catarina.

25° ROBEIO BO
rrs (ORA(:ÃO BO VALE

. I 24a 27
Maio I 2007

...

23 h - TCHE GAROTOS
SOM DO BOM

-2' /
17 h _ GAROTINHAS DE OURO

I

23 h'- PORTAL GAUCHO

•

Ao

15 h - ANGELO fRANCO I
MISSIONEIRO
17 h - BAILE DO CACHORRO
SOM DO BOM
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CLASSIFICADOS

ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO· CELESC'Á

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal

Meta�,comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de
energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.

para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.
.._------

I
Vende-se terreno com 650m2,
localizado no bairro S. Terezinha,
loteamento Pôr do Sol. Valor R$
30.000,00.Tratarcom Marize-9179
7995 ou (47) 33461418

Imóveis I

Vende-se casa com 4 quartos,
sala, cozinha, lavação. Localiza-se
na rua Otto Nuss, no Gaspar
Grande.Valor R$ 35,000. Tratar
com Maristela, pelá telefone 3332
75470u 99977229

. Vende-se sítio com 10 hectares,
lagoa com ilha, pinos, eucaliptos,
chalé, pomar, campo, cancha de
boxa em construção.Tratar com
Claudir ou Lúcia - 3332 0605 ou

schramm.bnu@terra.com.br

Vende-se galpão com 300m2, 2
pisos, próximo à Viniplast
pagamento facilitado. Tratar com
Claudir ou Lúcia, pelo telefone -

3332 0605 ou

schramm.bnu@terra.com.br

Vende-se terreno no bairro
Macuco, próximo à Ceramfix,
medindo aproximadamente 29.378
m2. Valor a combinar.Tratar com
Argeu - 3332 3635

Aluga-se casa de alvenaria com 3

quartos, sala, cozinha, 2wc e

garagem, localiza-se na rua José
Benedito Spengler, n° 100.Valor a.
combinar. Telefone para contato
3332 2367 ou 9946 4678

(47) 3332:�589:t 19�03�3212

Vendem-se agropecuária, com
180m2, completa, com casa de
80m2, mais galpão com 100m2.
Localiza-se no Baú Baixo, Ilhota.
Valor a combinar. Telefone para
contato 3171 0006 ou 9104 1591
com Juliano.

Compra-se casa de madeira para
retirar do terreno. Tratar com
Margarida - 9651 0277

Vende-se casa mista com 89m2,
madeira de canela, com terreno
medindo 357,75m2, garagem,
murada e calçamento. Localiza
seno bairro Sete de Setembro.
Valor a combinar. Tratar com
Lodemar ou Silene - 3332 6606 -

33326778 ou 84111182.

I Veículos
Vende-se Gol 1.000, ano 93,_
supercorservado. Valor R$ 8.700.
Tratar pelo telefone 9928 6377.

Vende-se caminhão Mercedes
Benz 1113, ano 83, turbinado,
direção hidráulica, mb 1938ZF,
pneus 1.000 novos, ótimo estado
de conservação. Chassi para
baú ou carroceria de 10,0 ou

11m. Tratar pelo telefone 3332
1511.

Vende-se Versailles 1.8 GL, ano
96, completo 4pts, cor prata,
gasolina e gnv. Valor
R$14.500.Tratar com Charles -

99690388

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
� .•.• Ç?é??par Grande - Gaspar -se
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Prata - Dir. - V + Trava elét. Azul - Trio Elétrico - Ar

Vende-se CBX 250 Twister, ano
.

02, emplacada. Valor R$1.000 de
entrada +. 24i< de R$ 340, ou R$
7.500. Tratar com Fabrício - 3397
1029

Vende-se YBR, ano 04, zerada.
Valor R$ 4.000.Tratar com
Aguinaldo, pelo talefone - 9199
3860

Vende-se Uno cd 1.3, motor
novo no gnv, em ótimo estado.
Valor R$ 6.500. Tratar com

Aguinaldo - 9199 3860

Vende-se Eco Esport XLS 1.6,
ano 05/05, completo, banco de
couro e som. Valor R$
41 mil.Tratar com Isolete - 9965
2429

Vende-se Today, ano 94, inteira,
documentação em dia. Valor R$
2.300, e pro x aro 20. Valor
R$10Q. Tratar com Valirio, pelo
telefone 3332 7798 ou

valiriodasilva@yahoo.com.br.

I
Vende-se XTZ 125, preta, ano
05, com partida elétrica, único
dono. Tratar com Nil - 9191 0002
ou 3332 5568

Vende-se CG 125, ano 96.Valor
R$ 2.500. Tratar pelo fone 9176
9109 com Pacheco ou 9159
9356 com Fabricia.

Diversos
VendeM-se manequins para
loja.Valor à combinar. Telefone
para contato 3332 1474, tratar
com Scheila

Vende-se bicicleta
ergo métrica Atletic, com

velocimetro e regulagem de
exercício. Valor R$ 150.Tratar
com Cleusa, pelo telefone
9949 1411

Vende-se computador
Pentium, 512MB, HD40 GB,
windows XP. Valor R$ 800.
Tratar com Jhonaton, pelei
telefone 9135 5264

Vende-se impressora matricial
para impressão de NF e fax
Panasonic. Telefone para
contato 3332 5050. Tratar
Nadjanara

Vendem-se 3 escrivaninhas, 2
cadeiras, 20 cones de linha e

acessórios. Valor a combinar.
Tratar com Miriam oS Marlene,
pelo telefone 3329 0004 ou

33973744

Vende-se máquina de lavar

pratos, Brastemp. Valor a

combinar. Tratar com Edson,
pelo telefone - 3332 2414

Vende-se fogão embutido de 6
bocas, Continental. Valor a

combinar.Tratar com Edson -

33322414

Vende-se arquivo de aço,
usado marca Pandin. Valor a

combinar.Tratar com Edson -

3332 2414

Vende-se impressora para
imprimir notas fiscais, Epson
La 2180. Impressora Usada,
ótimo preço. Tratar com Diego

8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Vende-se madeira para caixaria
e escoras para laje. Taboas de
25cm x 3m, 40 pçs. Tratar com
Kleber - 9917 9388

Vende-se Motorola C650. R$
150Tratar com Mari. Telefone
para contato - 8808 2674 .

Modélo

Apollo 1.8

AudiA3
Brava 1.6
Corsa SedanMillleniun 1.0
Courier 1.6
Fiat Stilo 1.8 8V
Fiorino Pick-Up Working
Ford EcoSport 1.6
Gol LO Mi
Gol 1.0 Special
Gol Turbo Sportline
Goll.8 GTS
Golf2.0 teto autom.

Jeep Willys 6cc
Kombi1.6

Palio 1.0 Fire

Pampa 1.6 L

Pampa 1.8

Peugeot Partner 1.6
Palo Classic 1.8 MI
Renault Clio 1.0
Renault Clio 1.0 Expression
Siena 6 Marchas
Uno Smart
Vectra 2.4 Elite

Vendem-se em Gaspar caixas de
papelão lisas de vanos

tamªnhos-e-ótimos preços
-

_.-conf ra!!
I Tratar com Jean. Telefone para

contato 9922 7735

Vende-se aquecedor para água
a gás marca Rinnai novo. Valor
R$ 450, aceita-se proposta.
Tratar com Jean.Telefone para
contato 9922 7735

Vende-se esteira em ótimo
estado. Valor R$ 350. Tratar
com Fabrício. Telefone para
contato 3397 1029

Vende-se ou troca-se uma

bicicleta aro 20 modelo pró X,
com pneus novos. Valor R$
100, ou troca-se por televisão,
pago diferença.Tratar com

Valirio, telefone para contato
3332 7798 ou

valiriodasilva@yahoo.com.br

Vende-se impressora laser
Samsung ML 1610, nova, com
2 toner novos. Valor R$ 550.
Tratar com Aguinaldo. Telefone
para contato 9199 3860

Vende-se Play Station 2, com 2
controles analógicos, 1 memory
card e 5 cds. Valor R$ 650 a vista.
Telefone para contato 8402 7218.
Tratar com Marcos.

Vende-se máquina de costura para
fazer rolerê. Valor R$ 1.000.Tratar

.

com Omar, pelo telefone 8406 8282

Vende-se amplificador Marshall
MG 250, 100watts RMS,
novo.Negociável! Tratar com

Eduardo - 9948 2250

Vende-se lancha Marajó 16 pés,
motor de 70 hp, ano 94, evinrude
partida elétrica, rádio VH, sonar,
carretinha nova, âncora, bomba de
porão. Valor R$ 10.000mil. Tratar
com Sidmar - 3332 9608

Vende-se moutain bike Sundown
Shimenimal, 21 marchas shimano,
cromada em alumínio, aros aero,
branco gts, cadeado e jogo de
chaves de bicicleta. Valor R$ 450.
Tratar com Andrade, pelo telefone
8406-3242

VencJe-secelular LG,modeloME500,
filma, bate foto, mp3 e cartão de
memória. Valor R$ 350. Telefone

par��ml�atG 9669 .o?�4, c.om João.

Vende-se CG 125, ano 94, cor
vermelha, em perfeito estado.
Valor R$ 2,000 a vista.
Tratar com Valirio, pelo telefone
3332 7798 ou

valiriodasilvaêiyahoo.corn.br.

Vende-se Gol, cor verde, ano/
mod 97/98, 1.6, completo (ar
condicionado, direção hidráulica,
alarme, trava e vidros elétricos,
pelícila, rodas).Tratar com

Rosemar
rosemar.black@terra.com.br

Vende-se Mobilete Monark,
recém reformada, motor ok, Valor
R$ 400. Tratar com Artur, Marli
ou Geovani. Pelo telefone 3332
7831:

Vende-se CG 125, ano 02. Valor
R$ 500 + 17 x R$ 256.Tratar com
Rodrigo Maba - 9656 9296 ou

33329816

Vende-se Santana Quantum,
ano 95, 1.8 cli,cor vermelha,
direção hidráulica, alarme,
vidros, travas, espelhos
eléctricos e com pneus novos.

Tratar com Junior, telefone para
contato 9914 3634.

JORNAL METAS
19 a 22 de Maio de 2007

Ano P
92 2

05 4
00 4
02 4
02 2
06 4
97 2

04 4

99 2
00 2

i
G

G
G
G
G
G

GNV
G

G
G

G

G
G
G

GNV

G
A

G

GNV
G
G
Bi

G
G
Bi

Cor
Prata

Branca
Vermelha
Azul
Preta
Preta
Branca

Vermelha

Branca
Verde

02 4 Branca
90 2 Vermelha
01 4 Preta
67 2 Vermelha
95 3 Bege
04 2 Branca
95

.

2 Cinza
95 2 Bordô

01 2 Branco

99 4 Verde
03 4 Branca
06 4 Preta

99 4 Verde
01 2 Vermelha
06---4-rPreta

Vendem-se cadeirinha para carro,
berço, carrinho, banheira com

trocadore cadeirinha para papinha.
Valor a combinar. Tratar com
Adriana, pelo telefone 9982 5898

Vende-se bicicleta Monaco, azul e
cinza, com nota. Valor R$
300.Tratarcom Henrique. Telefone
para contato 9924 8796

Vende-se portão deslizante de ferro
galvanizado, medindo 4.6 x

1,36.Tratar com Luciano. Telefone
para contato 3332 5050 -

nfrainer@terra.com.br

I.

Em re os

Live Informática, serviços de
manutenção, vendas de micro
novos e fazemos um upgrade em

sua máquina fraquinha.Ótimos
Preços. Ligue e confira.Tratar com
Diego 88335677 '

. ou

diegofaçchetti@hotmail.com
. Serviços de estamparia, frontal e
estampas diversas. Com 450
berços.Tratarcom Paulo ou Omar,
pelo telefone - 3397 0649 ou

8406-8282

Precisa-se de diarista com

urgência.Tratar com Luciane ou

Catarina, pelo telefone 3332 0003

Oferecemos serviços para
estampar camisetas por
encomenda, bom preço,
pontualidade e qualidade ... Nova
estamparia.Tratarcom Eduardo -

99820295

Precisa-se de mensalista para a

Academia Tropical. Telefone para
contato 3332 8222. Tratar com
Leila

Seu compuador travou? Tá
precisando fazer um upgrade?

.

Fale conosco! Tratar com Adriano
- 3397 3364 ou 8826 5143-=--
adriaano@msn.com

Vende-se fibra Max, pinturas e

micro pinturas de motos a partir
de R$ 150, fazemos serviços
terceirizados.

Contrata-se urgente faxineira
para horário comercial com

registro em carteira,
disponibilidade para trabalhar nos
fins de semana. Tratar com

Ozéias - ozeiasgnv@terra.com.br
- 3397 0408 e 8402 2228
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Es orte
Tupi recomeça a caminhada
Com a volta de Chapecó, mas
sem Guilherme e Careca, o time'
gasparense vai a Brusque
encarar o Poço Fundo, que só
pensa em devolver a goleada
na estréia da competição.

o TUPI FEZ uma ótima campanha no

turno do Campeonato Catarinense de
Futebol Não Profissional, mas não
terminou em primeiro e perdeu as vagas
da final da fase regional e na etapa
estadual. Os gasparenses só ficaram atrás
do Catarinense, único time que venceu o

Verdão, mas amanhã (20), às 15h15min,
começará tudo de novo, para enfim vencer

o returno e dar seqüência no torneio.
Como no turno, o primeiro adversário

será o Poço Fundo e essa partida estará
recheada de rivalidade pelo fato da partida
ser em Brusque e ainda o time querer
descontar a goleada sofrida na estréia para

o atacante Chapecó (E) volta depois de cumprir suspensão

o time de Gaspar.
O técnico Ciro André Quintino poderá

repetir a dupla, Maninho e Chapecó, que
desequilibrou na partida contra o Poço
Fundo, no estádio Carlos Barbosa Fontes.

Chapecó volta após cumprir suspensão,
mas o time perde o zagueiro Careca, por
ter tomado o terceiro cartão amarelo e o

lateral esquerdo Guilherme, que foi

expulso na última partida.

O Figuerense entre em campo pela
segunda rodada do Campeonato Brasileiro
da Série A, amanhã (20), às 16h, contra o

Palmeiras. O time do Estreito atuará com

um time misto para poupar seus jogadores
para a segunda partida das semifinais da

Copa doBrasil. Em pleno ParqueAntártica
o alvinegro da capital se defrontará com o

maior artilheiro do time em Campeonatos
Brasileiros, Edmundo, que em sua

passagem pelo clube catarinense marcou

14 vezes e hoje vive um ótimo momento
no alviverde paulista, aos 36 anos.

Além dessa missão, o Figueira precisa
se redimir da'goleada sofridanaestréia para
o Atlético Paranaense jogando em casa.

Série B
O Avai que também foi goleado na'

estréia tem a chance de se redimir jogando
na Ressacada contra o Brasiliense, 'hoje
(19), às 16h. O Leão ocupa a penúltima
colocação e terá pela frente um time que

está empolgado .pela boa campanha na

Copa do Brasil, mas por esse motivo pode
poupar jogadores para a outra competição
nacional.

Já o Criciúma folga nesse final de

semanapor ter antecipado o seu jogo contra
o Ceará, válido pela segunda rodada, no
qual empatou por 1 a I, em Fortaleza. O
time está com quatro pontos e até o

fechamento desta edição era líder da Série
B.

Motos aceJeram no Gasparinho
Hoje (19) começa a sa Etapa do

Catarinense Cross Country, no

motódromo da Santinha, na Rua da

Santinha, no Gasparinho. A partir das
13h30min as motos vão para a pista
realizar os treinos preparativos para as

provas de domingo (20)
São oito categorias com cerca de 100

pilotos. A esperança dos organizadores
. é que o tempo melhore, para atrair o

público à assistir as provas, que
acontecerão a partir das 9h de amanhã.

É a oportunidade de prestigiar os

pilotos gasparenses Pablo Reinert,
Jonatas Batista, Juliano Chiesa e Neni
Caibi.

O evento conta com serviço de bar e
cozinha com churrasco, garantindo'
diversão dos gasprenses que forem ver as

motos acelerarem.

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-Se 4217
i Dr. Charles K, De Medeiros

\ I OAB-Se 8766

I Z:;�cMt-�,'I�e�
I��e

I
I R. Vereador Augusto Beduschi,
L........ .

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Oucha grátis

* Lavação
* Filtros

3332-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Co'oninha - Gaspar

.JORNAL METAS
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Por Alexandre Melo

• Adeus - O time de futsal feminino
de Gaspar encerrou, na terça-feira
(15), sua participação na 73 etapa
classif'icatória das Olimpíadas
Escolares de Santa Catarina

(OLESC), após empatar por 3 a 3 com
a equipe de Pomerode e ser derrotada

pelo time de Indaial por 7 a3. Mesmo
com a eliminação o técnico Vanderley
Wosniak ficou satisfeito com o

desempenho do time.
,.

• Estilo europeu - O Metropolitano
se apresentará no Torneio Centenário
do Lustenau, em junho, na Áustria,
com um uniforme com camisas nas

cores vermelha e branca, em

homenagem às cores da cidade de
Blumenau. Bem diferente do verde e

branco originais do time. Cabe ao

marketing do clube aproveitar para
explorar essa inovação e ganhar um
dinheiro extra.

• Novidades - O técnico da Seleção
Brasileira, Dunga, convocou nesta

quinta-feira, no Hotel Windsor, na

Barra da Tijuca, os jogadores para os

amistosos contra Inglaterra, no dia 10
de junho, em Londres, e Turquia, no
dia 5 de junho, em Dortrnund, na

Alemanha. Os 22 convocados são:

Helton, Doni.Juan, Alex, Naldo, Alex
Silva, Daniel Alves, . Maicon,

.
Gilberto, Marcelo, Edmílson,
Mineiro, Gilberto Silva, Josué, Elano,
Diego, Ronaldinho, Kaká, Jô,
Robinho, Vagner Love e Afonso.

• Novela - Recomeçará a novela do
milésimo gol de Romário ou enfim o

baixinho marcará o derradeiro gol,
domingo, contra o Sport de Recife, em
São Januário.

liII O que disse
O técnico da Seleção Brasileira,

Dunga, sobre o pedido de dispensa
feito pelos dois jogadores, ainda no

campo da especulação.

"Gostaria de contar com Kaká e

Ronaldinho".

melosilva@lerra.com.br

Fisioterapia
Massagem Terapê
&Auriculotera
::Dra. Çizéli n'lto
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Ventla conferir nova coleção
Outol1O!-Invemo 2007
R: CeI. AtisI Ramos, 262 - 3332-3485

R: Silo .k>sé. 277 - 3332·1108

ohomemcomeçouausara cavaloComomeio
de locomoção e passou a adestrá-lo. Mas foi
só em 1921 que foi criada a Federação
Eqüestre Internacional. A esta altura, o
hipismo já era largamente praticado em suas

três categorias.
Saltos é a categoria mais conhecida e,

dependendo da competição, ganha quem
percorrer um trajeto determinado no menor

tempo possível, derrubar o menor número

possível de obstáculos ou somar o maior
número de pontos. No adestramento, o

IllPISMO vencedor - é

determinado por uma

avaliação dejuízes, que
julgam as performances
nosmovimentos obrigatórios e
na coreografia livre. O concurso completo
de equitação (CCE) é uma categoria cuja
disputa dura três dias, envolvendo

adestramento, prova de fundo e saltos.
Local: Centro Hípico Deodoro
Federação Internacional:

www.horsesport.org

Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1951

Mín. Máx.

Sábado
14 190

o IllPISMO É a única
modalidade dos Jogos
Pan-americanos em que
atleta e animal formam
umconjunto.Ahistóriada
modalidade se confunde

com ahistóriadaprópria civilização, quando

�
'/77/

Domingo
160 210

FIGUEIRENSE BEM PERTO DA FINAL DA COPA DO BRASIL
Segunda
140 220

� que numa bela cabeçada ampliou para 2 a

:� O. No segundo tempo o alvinegro da capital
� chegou várias vezes com perigo ao gol do
-f time carioca, enquanto o Botafogo só
-c

§ ameaçou no final da partida tentando pelo
8 menos fazer um gol e diminuir a vantagem
� do time catarinense.

Com o resultado o time pode até perder
por 1 a O, na próxima quarta-feira no

Maracanã, que estará classificadopara a final
da competição nacional, enfrentando
Fluminense ou Brasiliense. O público total
foi de 13.726 torcedores, sendo 13.278

pagantes, e renda de R$ 120.877,50.

Terça
140 210

CALENDÁRIO LUNAR

•
m:.rm
16/5

o Figueirense esquentou o clima da sua
torcidaque foi aoOrlando Scarpelli, nanoite
de quarta-feira e venceu o Botafogo por 2 a

O, no primeiro jogo da semifinal da Copa
do Brasil.

OFigueira entrou em campomuito bem
armado e logo aos 13 minutos, em lima

tabelacomo atacanteVictorSimões, omeia

Oeiton Xavier entrou na áreapela direita e

tocou rasteiro no canto esquerdo do goleiro
Júlio César, abrindo o placar e-fazendo seu

primeiro gol com a camisa alvinegra.
O Furacão manteve o ritmo forte e, aos

25minutos, ampliou. OvolanteDiogo rolou
para o zagueiro Felipe Santana cruzar para
a área e encontrar o artilheiroVictorSimões,

�
------EAum

VIAçAD
Apostando no futuro de Gaspar

Uma Iniciativa dosQue Amam..._:Gaspar
�
AIIIIPE
"'?" .
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